

Konzert mit Dürr und Klöpping zum 20-Jahr-Jubiläum

Region Seit 20 Jahren fördert die Podium-Konzertreihe Nachwuchstalente der klassischen Musik aus Liechtenstein, dem Werdenberg und den umliegenden Regionen. Etliche Musikerinnen und Musiker aus den Werdenberger Gemeinden haben dieses Sprungbrett bereits nutzen können und sich dadurch in der Fachwelt etabliert.

Am kommenden Sonntag, 23. Oktober, findet um 18 Uhr im TAK in Schaan zum 20-Jahr-Jubiläum ein Konzert statt. Das vielseitige und hochstehende Programm wird von sechs Profis gestaltet, darunter auch die aus Haag stammende Judith Dürr und die in Buchs aufgewachsenen Vanessa Klöpping.

Internationaler Erfolg mit engem Bezug zur Heimat

Sopranistin Judith Dürr, am Podium-Wettbewerb 2018 ausgezeichnet, tritt mit einem Stück von Joseph Haydn auf. 2020 debütierte sie als Frasquita in «Carmen» bei den Werdenberger Schlossfestspielen und sang die Kathi («Im Weissen Rössl») an der Operette Balzers. Sie hat eine vielseitig gefächerte Ausbildung, verschiedene Meisterkurse belegt, Preise gewonnen und in mehreren Sparten (Kammermusik, Oper, Solistin, Konzertsängerin) beeindruckt. Ihre Auftritte haben sie auch ausserhalb der Schweiz und Liechtenstein geführt, sprich nach Italien, Frankreich, Deutschland, Österreich und England.

Vanessa Klöpping an der Klarinette spielt ein Stück von Gioachino Rossini. Die Absolventin des Konservatoriums Feldkirch unterrichtet derzeit an der Musikschule Paul Hindemith Neukölln in Berlin. Als Orchestermusikerin war sie bereits Mitglied von mehreren renommierten Ensembles wie den Wiener Symphonikern oder der Anhaltischen Philharmonie Dessau. Mit der Region verbindet Vanessa Klöpping ihre langjährige Mitgliedschaft im Orchesterverein Liechtenstein-Werdenberg. *(ab)*